

Conveni especial sin haber trabajado nunca

Escrito por erni47 - 06/12/2011 20:37

Hola,

Queria preguntaros si una persona que sale de la Universidad y que nunca ha trabajado ni ha cotizado, puede hacer un convenio especial con la Seguridad Social y pagarla mientras no encuentra empleo.

Gracias

=====

Re: Conveni especial sin haber trabajado nunca

Escrito por euribor - 07/12/2011 07:42

¿Para qué quieres hacer eso? Si para la pensión de jubilación lo único que vale son los últimos 20 o 25 años cotizados.

Como mucho, si tienes bien de años, te acogerías para cumplir el mínimo de cotizaciones, que son los 37 años para jubilarse a los 67 o 38,5 años si quieras jubilarte a los 65, pero para eso. Para eso tienes que tener más de 25 años.

Salu2.

=====

Re: Conveni especial sin haber trabajado nunca

Escrito por erni47 - 07/12/2011 09:16

Mi sobrino tiene 29 años, si quiere cotizar 38,5 años tiene que empezar ya, de momento ésta es la ley pero a la larga se computará toda la vida laboral, es un coste de unos 215 euros al mes, hay que valorarlo.

Desgraciadamente es un tema que afectará a muchos jóvenes, aunque ahora se ve muy lejos. También el empleo estable está desapareciendo así que si va saltando de contrato en contrato a la larga se encontrará con insuficientes días cotizados.

Re: Conveni especial sin haber trabajado nunca

Escrito por euribor - 07/12/2011 09:23

Ya, si tiene esa edad, puede valorarlo... pero ya sabe que la ley puede cambiar y lo que es ahora 38,5 años, después puede ser 40, por lo que puede que no le valga para nada cotizar ese dinero.

Salu2.

Re: Conveni especial sin haber trabajado nunca

Escrito por erni47 - 07/12/2011 10:45

Si son 40 años, más a favor, ya le faltarían 4 para llegar a los 65 con 40 años cotizados

Re: Conveni especial sin haber trabajado nunca

Escrito por euribor - 07/12/2011 11:41

Pero eso nunca se sabe, o pone a 45 años, o directamente quita las pensiones.

Pero vamos, si quiere pagar los 250 euros todos los meses ahora, mirando lo que pueda cobrar dentro de 35 años... me parece que es mirar demasiado lejos.

Salu2.
